

Fishman ganó diputación a libertario por 258 votos

# Menos malo pasó raspando



NDI

ssandi@lateja.co.cr

**Dejando los pelos en el alambre, el ex candidato del PUSC, Luis Fishman, "el menos malo", logró una silla en la Asamblea Legislativa con una diferencia de 258 votos.**

Se trataba del último diputado por San José que disputaba Fishman contra el candidato libertario José Manuel Bustos.

La expectación duró varios días, hasta que ayer al mediodía terminó el conteo de las papeletas

josefinas.

Así las cosas, estos dos partidos quedan con dos diputados por San José.

Fishman mandó a decir desde Florida, Estados Unidos (donde está de vacaciones), que agradece a las zonas rurales por darle el triunfo. Y es que fueron Puriscal, Dota, Turrubares, León Cortés y Pérez Zeledón los que decidieron quién se quedaba con la diputación.

Fishman tenía programado regresar la próxima semana al país, pero quizá lo haga antes.



**"El menos malo" apenas quedó de diputado y quería ser presidente.** ARCHIVO

